

Les conférences de la « Réveillée »

Publié le 24 juillet 2019

Samedi 03 août, de 10 h 00 à 12 h 30, pour son 44^{ème} anniversaire, « La Réveillée », l'association des descendants des gentilshommes verriers du Sud-ouest organise propose trois conférences à la salle multimédia du Mas d'Azil :

- « Panorama du verre en Midi-Pyrénées : une longue évolution de l'Antiquité au Moyen Age » par Marie-Thérèse Marty (Ingénieure de recherche au CNRS, spécialiste du verre, professeure à l'université de Toulouse et de Pau sur le verre antique et médiéval), accompagnée de Marion Brochot (doctorante sur le verre antique) ;
- « Jacques Cœur serait-il l'auteur de la Charte des verriers du Languedoc (Charte de Sommières) ? » par Olivier Gondran ;
- « Les gentilshommes-verriers de l'Hérault (d'Argelliers et La Boissière) et leur essaimage » par Christian Pioch (historien et généalogiste, vice-président d'Arts et Traditions Rurales).

GM

Publié dans [Ariège](#), [Portes d'Ariège](#), [Arize](#), [Le Mas-d'Azil](#)

Thématiques : [Villes / Villages](#)